INDEPENDIENTE

SECCIÓN





13

4/03/2025 LEGISLATIVO

## Alerta máxima en la Cámara de Diputados ante decisión de Trump

Por Redacción / El Independiente

orena en la Cámara de Díputados se declaró en "alerta máxima" y atento a respaldar las acciones que tome la presidenta Claudia Sheinbaum, sobre la imposición de aranceles a México por Estados Unidos, afirmó Ricardo Monreal.

En conferencia de prensa, el coordinador del partido en la Cámara baja aseguró que la Cámara de Diputados estará atenta y se mantiene en sesión permanente la mayoría legislativa respecto de las decisiones que tome el presidente Trump de imponer aranceles a nuestro país, informó Amexi.

## VIOLARÁ ELT-MEC

El presidente de la Junta de Coordinación Política advirtió que si se grava con cualquier porcentaje, se imponen aranceles de manera unilateral o si se gravan mercancías al margen de lo dictado en el T-MEC y no sólo lo violará, sino que será un grave atentado contra la economía mexicana.

Enfatizó que es el momento de cerrar filas con Claudia Sheinbaum y algunos no lo entienden, porque están metidos más en la parte político-partidista y en los ataques a la Presidenta, aunque sea una minoría, pero nada justifica, dijo, que la dejemos sola como jefa de Estado.

Aseveró que a lo que convoque la Presidenta, la mayoría legislativa acudirá, si es necesario movilizarnos, si es necesario protestar diplomáticamente, si es necesario asumir posiciones legislativas frente al resto del mundo, lo vamos a hacer, porque «vamos a defender la patria".

## REPERCUSIONES ECONÓMICAS

Monreal Ávila aseguró que si se aplicaran los aranceles de manera unilateral tendríamos repercusiones económicas, financieras y sociales, pero además también lo tendría el vecino país del norte.

Explicó que la aplicación arancelaria es una fiesta de perdedores, es un partido en la que vamos a perder ambos, no solo México, pero obviamente nosotros somos más vulnerables, aunque ellos pagarán también su parte.

## PRESIDENTA FACULTADA PARA DISEÑAR UN PLAN

Monreal indicó que el que la Presidenta tenga la facultad de diseñar el plan de respuesta les obliga a mantener prudencia y esperar que ella defina cuál es el plan para revisarlo desde el punto de vista legislativo.

Anotó que este es un momento único en la historia del país, donde la nación es agredida, agraviada, subestimada y tratada de manera ilegal por el presidente de Estados Unidos.

Ante esta coyuntura, puntualizó, se deben buscar mercados diversos, fortalecer el mercado interno de México y buscar alternativas, independientemente de la solución a la controversia planteada con la imposición de aranceles al país de manera unilateral e ilegal.